
令和６年 教育委員会 １１月定例会 会議録 

 

１．日時及び場所   日時 令和６年 11月６日（水） 午後２時 00分から午後３時 00分まで 

           場所 佐久穂小中学校２階、会議室 

２．出席委員 渡邉秀二、山浦みつ子、小林智一、由井正宏、土屋由香利 

３．その他出席者 

こども課長 星野、学校教育係長 内藤 

生涯学習課長 清水 

４．傍聴者 なし 

 

（以下 会議事項概要） 

１．開会 渡邉教育長あいさつ 

 ①小中一貫教育について（10 月 16 日に実施された中学校社会科教育課程研究協議会の様子）  

②中学校部活動について、（サッカー部が東信大会で優勝）③視察研修について、それぞれ報告した。 

 

２．教育長報告                     

 渡邉教育長が資料にて１０月に出席した行事等について報告を行った。 →質疑なし 

  

３．教育委員会関係行事予定（１１月分）                     

 内藤係長が資料にて教育委員会の行事予定の説明を行った。 →質疑なし 

 

４．事務局報告  

 事務局報告なし 

                                                           

５．議 事 

（１）児童生徒の学力や学習状況等について 

  渡邉教育長と内藤係長が１１月５日に実施した児童生徒の学力や学力向上にかかる長野県教

育委員会との懇談の内容について説明行った。 

 教育委員が下記の意見を述べた。 

 ・由井委員：詰め込み型の教育でなく「考える学習」を推進している。 

 ・土屋委員：あきらめない力がついている。学習については継続することがとても重要。 

 ・小林委員：自ら学びたいという思いが児童生徒の学力を伸ばしている。 

 ・山浦職務代理者：佐久穂教育の成果が出ている。佐久穂小・中学校のキャリア教育については、

高校での学びに繋がっている。 

 

 

 

 

 

 



 （２）後援名義使用承認について   

・「25回佐久ベースボールフェスティバル秋季大会」の後援依頼 

・「さくほ町 冬のクラシックコンサート 鼓童」の後援依頼 

・「さくほママヨガサークル」の後援依頼 

・「F リーグ 2024-2025 ディビジョン 2 第 15 節」の後援依頼 

  内藤係長が申請内容の説明を行った。 → 全員賛成で承認とされた。 

 

  

  （３）その他 

 

 

６．その他 

 （１）委員出席行事等について 

①佐久地区市町村教育委員会連絡会 11月１日（金）→ 教育長、職務代理出席 

②町校長会 11月 18日（月）（佐久穂小・中学校）→ 教育長出席 

③町教頭会 11月 28日（木）（佐久穂小・中学校）→ 教育長出席 

    ④南佐久郡教委連代議員会視察 11月 21日（木）、22日（金）→ 教育長出席、職務代理出席 

 

 

 

 

 （２）その他諸行事・学校行事等 

     ・学力向上に関わる市町村教委・県教委懇談会 11月５日（火）（佐久穂小・中学校） 

     ・学校運営推進委員会 11月 15日（金）（佐久穂小・中学校） 

     ・町村支援員等研修会 11月 14日（木） 

 

 （３）定例会等の日程について 

 令和６年   12月４日（水）  午後 2時～4時 

  令和７年   １月８日（水）   午後 2時～4時 

        ２月５日（水）   午後 2時～4時 

          ３月５日（水）   午後 2時～4時 

（４）その他 

 

 

 

 

７．閉会 


